
 

 

Vous pouvez utiliser cette carte-cadeau pour tout achat à L'Étoile et au Club Square 

Dix30. Cette carte-cadeau ne peut être échangée contre des espèces, un chèque 

ou du crédit. Vous pouvez vérifier le solde de votre carte-cadeau en visitant la 

billetterie de L'Étoile ou du Club Square Dix30. La valeur de cette carte est en 

dollars canadiens. Les cartes-cadeaux perdues, volées ou endommagées ne seront 

pas annulées ou remplacées sans la preuve d'achat exigée. Les cartes-cadeaux 

achetées au comptant ne pourront être remplacées. Pour plus de détails, 

communiquez avec la billetterie de L'Étoile ou du Club Square Dix30. 

*** 

You can use the gift card for any purchase in person at L'Étoile or Le Club Square 

Dix30, or by phone at 450-676-1030 ext. 1. This gift card cannot be exchanged for 

cash, cheque or credit. You can check the balance of your gift card at L'Étoile or Le 

Club Square Dix30 box office. The value of this card is in Canadian dollars. Lost, 

stolen or damaged gift cards will not be cancelled or replaced without the required 

proof of purchase. Gift cards purchased in cash cannot be replaced. For more 

details, contact L’Étoile or Club Square Dix30 box office. 


